

相島のよさが実感できた2学期

2学期は様々な行事を実施しました。行事に向けて子どもたちがそれぞれのめあてを持ち取り組むことで、授業での学習とは違った学びを得られます。相島区大運動会では、保護者・地域の方々に参加していただきました。子どもたちの演技への応援、種目への参加、準備・片付けのお手伝い等、たくさんの方々に支えられていることを実感することができました。小中合同文化祭では、合奏と劇に全校で取り組みました。たくさんのお客さんの前で発表することで、大きな達成感を味わうことができました。クラブ活動や魚さばき体験では地域の方々にご協力いただくこともできました。地域の方々の温かさを改めて感じました。子どもたちは、たくさんの人と関わることで、相島のよさを実感し、それぞれの目標に向けてがんばり、やり遂げる喜びを感じることができました。

また、保護者の皆様におかれましては、毎日の健康チェック、運動会・文化祭へのご参加、物品などの準備、アンケートの回答、渡船欠航の対応など様々にご協力いただきましたことに感謝申し上げます。よいお年をお迎えください。



インターネットのSNSの危険性について考えましょう

12月9日(金)にNPO法人子どもとメディアの講師を招聘し、「保護者と学ぶ規範意識学習」を実施しました。

インターネットやスマートフォン等の取扱いについては、様々な機会に話を聞きましたが、年々内容が新しくなっています。今回の講話では「約束・ルールを守れば安全」ではなく、「成長期の子どものにとってスマートフォン等は危険である」と断言されました。子どもたちは話を聞き、機器の使用時間や、SNS投稿の危険性等について考えている様子でした。今回は5・6年生対象の学習でした。1～4年生のご家庭でも、冬休みに向けて今一度インターネットやスマートフォン等の使い方やSNSの危険性等について家族で話し合ってください。

冬休みも見守りをお願いします

24日から、子どもたちが楽しみにしている冬休みです。お金の使い方や毎日の過ごし方などについて、各学級で指導しています。ご家庭でも冬休みの過ごし方についてお子さんと一緒に話をさせてください。

また、各種相談機関について、子どもたちに紹介しています。ご家庭で気になることや心配なことがありましたら、学校や相談機関等にご連絡・ご相談ください。

24時間子どもSOSダイヤル	0120-0-78310
児童相談所全国共通ダイヤル	189
子どもの人権110番	0120-007-110
ネットトラブル相談窓口	0120-494-100
子どもホットライン24	092-641-9999

3学期の行事予定

- 1月10日(火) 3学期始業式
- 11日(水) 給食開始
- 21日(土) 漁村留学つながりの会
- 23日(月) 振替休日
- 2月9日(木) 漁村留学通学説明会
- 28日(火) お別れ集会
- 3月16日(木) 6年生修了式
- 17日(金) 卒業式
- 24日(金) 1～5年修了式
漁村留学閉講式

※ 3学期の給食終了日は、欠航による給食中止の回数などによって前後します。2月に決定しお知らせいたします。



※ 予定は変更になる場合があります。変更は安心メールにてお知らせいたします。